

Fuertes tormentas agitaron la semana en Francia



París, 6 ene (RHC) Las tormentas Carmen y Eleonor azotaron Francia esta semana con un alto grado de intensidad y dejaron varias decenas de víctimas, incluidos seis fallecidos, dos desaparecidos y 26 heridos.

Las condiciones del clima regresaron este sábado a la normalidad luego de cinco días bajo el embate de los fenómenos meteorológicos, que mantuvieron a buena parte del país en alerta naranja.

Carmen golpeó la costa oeste y el sur del país el lunes con vientos de más de 100 kilómetros por hora y fuertes lluvias, y su paso causó un fallecido en el departamento de Pirineos Atlánticos, tras la caída de un árbol sobre el automóvil en que viajaba.

El martes en la noche entró Eleonor por el norte y en los días siguientes se trasladó hacia el centro y el este del país, con vientos de 100 a 150 kilómetros por hora, lluvias intensas e inundaciones severas.

Esto provocó cortes de electricidad en cientos de miles de hogares, cancelaciones de trenes y aviones, así como cierres de carreteras y de pistas de esquí.

Cinco personas murieron en diferentes departamentos por hechos como las caídas de árboles y las crecidas de ríos, en tanto otras dos permanecen desaparecidos y 26 resultaron heridas.

Pese a la salida de la tempestad del territorio nacional, varios departamentos del centro y el este se mantienen en alerta por el peligro de avalancha y las inundaciones en los ríos, los cuales demorarán algunos días en volver a su nivel habitual. **(Fuente/PL)**

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/151969-fuertes-tormentas-agitaron-la-semana-en-francia>



Radio Habana Cuba